



## Les 3èmes à Oradour-sur-Glane

publié le 07/10/2019

### Descriptif :

C'est à Oradour-sur-Glane, village martyr de Haute Vienne anéanti par la barbarie nazie le 10 juin 1944, que les élèves de Troisième du collège se sont rendus ce vendredi 4 octobre. Ils ont visité le Centre de la Mémoire accompagnés par un guide. La visite s'est poursuivie par la traversée du village.

En effet, c'est au lendemain des massacres de Tulle que 642 personnes ont trouvé la mort ici par la folie meurtrière de la deuxième division de la Waffen SS das Reich, qui, suite au débarquement en Normandie du 6 juin et voulant combattre la résistance, font des « opérations ». Dans ce bourg encerclé puis incendié ont péri 642 hommes, femmes et enfants de tous âges sans exception. Il y aura seulement 6 rescapés.

Le panneau Souviens toi, à l'entrée du village rappelle la nécessité pour les jeunes générations de préserver le souvenir des disparus. Les élèves ont donc pu mesurer dans ce lieu toute la portée de ces mots.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.